
 

Luxembourg, le 9 février 2017 
 
 
 
 
Monsieur Mars DI BARTOLOMEO 
Président de la Chambre 
des Députés 
LUXEMBOURG 

 
 
Monsieur le Président, 
 
J’ai l’honneur de vous informer que, conformément à l’article 80 
de notre Règlement interne, je souhaite poser la question 
parlementaire suivante à Monsieur le Ministre du Développement 
durable et des Infrastructures et à Monsieur le Ministre de la 
Justice: 
 
« Il existe actuellement 20 radars fixes sur le territoire du Grand-
Duché. Monsieur le Ministre du Développement durable et des 
Infrastructures avait annoncé en mai 2014 vouloir ajouter des 
radars de ce type dans des tunnels. Même si certaines caméras 
exploitées par le CITA (contrôle et information du trafic sur les 
autoroutes) se trouvent à proximité des tunnels, elles ne sont pas 
capables d’enregistrer la vitesse de circulation des véhicules. 
 
À ce sujet j’aimerais poser les questions suivantes à Monsieur le 
Ministre du Développement durable et des Infrastructures et à 
Monsieur le Ministre de la Justice: 
 
• Est-ce que les plans d’installer des radars-tronçons dans 

les tunnels sont encore toujours d’actualité ? 
• Dans l’affirmative, combien de radars seront installés 

dans quel tunnels et à partir de quand seraient-ils 
opérationnels ?» 

    
 
 



 

Veuillez croire, Monsieur le Président, à l’assurance de ma très 
haute considération.  

 

Gilles BAUM 

Député 


